

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Estudiantes de las UTS se capacitan en Procesos de Adaptación

Procesos de adaptación, un espacio académico organizado por la coordinación de la Tecnología Deportiva de las UTS, bajo la ejecución del docente Luis Alberto Morón, tenía como objetivo que los estudiantes conocieran la realidad social del país y los programas que se desarrollan para reintegrar a las personas que hicieron parte de los grupos al margen de la ley.

Durante el evento, dos profesionales de la Agencia para la Reincorporación y la Normalización (ARN) explicaron a los asistentes cómo con la ruta de la reintegración se fortalecen capacidades en ocho dimensiones: seguridad, personal, productiva, familiar, ciudadana, educativa, salud y hábitat.

“Este tema es importante para la academia y trascendental en el país, los estudiantes tienen un rol de corresponsabilidad para ayudar a la paz y para que la adaptación de las personas a la sociedad sea óptima”, destacó Carlos Alberto Cruz, asesor de ruta de ARN.

Los programas de reintegración están enfocados al fortalecimiento del tejido social de los territorios, la convivencia, la reconciliación, el desarrollo de la actividad productiva y de la democracia local.

Wilson Castro, coordinador de la Tecnología Deportiva, señaló que “como comunidad educativa, con la cultura y el deporte, nos unimos a estos procesos de adaptación que son vitales en la sociedad actual”.

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Por su parte, Leonardo Antonio Gómez, estudiante de la Tecnología en Banca y Finanzas, expresó que “fue muy interesante aprender lo que es la reintegración y conocer las nuevas oportunidades de los que viven el proceso”.

Bucaramanga – 28 de mayo 2018